

PRESSEMITTEILUNG

Eggenfelden, 05.02.2022

2000 Euro für Klinikmitarbeiter

Eggenfelden. Gleich zwei Bereiche der Rottal-Inn Kliniken konnten sich über eine schöne Zuwendung des Eggenfeldener Unternehmers Hans Weinmayr freuen: Er übergab eine Spende von 2000 Euro, die jeweils zur Hälfte den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Intensivstation und der Palliativstation am Krankenhaus Pfarrkirchen zugutekommen soll. „Die Teams, die sich um diese Aufgabenbereiche unserer Krankenhäuser kümmern, sind Aushängeschilder für die Gesundheitsversorgung in unserer Heimat, der Landkreis kann durchaus stolz darauf sein, über so gute Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in seinen Kliniken zu verfügen“, betonte Hans Weinmayr. Jetzt bleibe zu hoffen, dass die Auswirkungen der Corona-Pandemie sich abschwächen und die Beschäftigten der Kliniken einmal wieder zum „Durchschnaufen“ kommen. Alexander Bernhart, Pflegerischer Leiter der Intensivmedizin am Klinikum Eggenfelden und Dr. Thomas Riedel, Leitender Arzt der Intensivmedizin in Eggenfelden, bedankten sich die Spende. Ein herzliches „Vergelt´s Gott“ gab es auch von den beiden Klinikvorständen Bernd Hirtreiter und Gerhard Schlegl.



Bei der Spendenübergabe vor dem Klinikum Egenfelden: (v.l.) Vorstand Gerhard Schlegl, Alexander Bernhart, Dr. Thomas Riedel, Unternehmer Hans Weinmayr; Rupert Starzner, Vorsitzender des Förderverein für das Krankenhaus Eggenfelden und Klinikvorstand Bernd Hirtreiter.

Rottal-Inn Kliniken KU

Simonsöder Allee 20 | 84307 Eggenfelden

Pressekontakt:

Vorstände: Bernd Hirtreiter / Gerhard Schlegl | Telefon: 08721/983-2102

email: geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de



zertifiziert nach
DIN EN ISO 9001:2015